

CAPÍTULO 2

No Tomes El Nombre En Vano.

Tu estado de conciencia individual es tu nivel de ser y atrae todos los acontecimientos que te encuentras en la vida. Puesto que tus reacciones determinan lo que eres, cualquier cambio en tu mundo exterior debe ser producido por tu nivel interior de ser.

En el *capítulo 7 del libro de Marcos* se nos dice: **"Escucha y entiende: Nada hay fuera que pueda contaminar al hombre; pero lo que sale de la mente del hombre es lo que le contamina. El que tenga oídos, que oiga."** (N.T.: Marcos 7:14,15,16)

Ahora bien, los pensamientos son cosas. **Cuando te identificas con un pensamiento, éste se manifiesta como un acto.** Si el pensamiento es desagradable, te contamina. **Despierta y selecciona sólo pensamientos que contribuyan al nacimiento de tu deseo.** Debes observar constantemente tu morada, porque donde estás psicológicamente es lo que eres. Tu estado de ánimo indica tu estado, y **siempre estás exteriorizando el estado en el que te encuentras.**

Los Upanishads, (N.T.: <https://www.worldhistory.org/trans/es/2-1567/los-upanishads-resumen-y-comentarios/>) una de las clases de tratados védicos que abordan amplios problemas filosóficos, afirma: **"El alma, imaginándose a sí misma en un estado, toma sobre sí los resultados de ese estado. Al no imaginarse a sí misma en el estado, está libre de sus resultados."** Tu alma es lo que consientes. Al sentirte en la situación de tu oración respondida, has entrado en un estado y tu alma ha tomado sobre sí los resultados de ese estado. Si no entras en el estado, te liberas de sus encantadores resultados. Acepta una idea como verdadera. Identifícate con ella y se manifestará en tu mundo. Pero si no aceptas el pensamiento y te identificas con ello a través de la sensación, estarás libre de sus resultados. **Debes ser muy selectivo y aprender a no asociarte con pensamientos desagradables.**

En el *Libro de Reyes*, se nos cuenta cómo los que entraban en el templo llevaban consigo algo vivo, como un buey o un novillo. Estos eran usados como ofrendas de sacrificio. Estas ofrendas de sacrificio son tu cuerpo de sufrimiento. Son los animales que debes ofrecer llamados agravios. No importa cual sea el agravio, no tienes derecho a llevarlo contigo y no puedes ascender en conciencia hasta que todos tus agravios sean arrojados al altar y sacrificados. Sólo cuando las abandones encontrarás el agua bendita.

Ahora bien, esta agua bendita no es la de la iglesia, sino el símbolo de los doce aspectos de la mente. Cuando tu mente se limpia de todas sus telarañas (*agravios*), el cuenco de agua bendita se coloca a lomos de bueyes, y tu mente disciplinada te sirve a ti en lugar de servirle tú a ella. El toro simboliza la mente en su estado salvaje y debe ser domada (*lavada con agua bendita y vestida con ropas suaves*). Cuando entras solo en el Santo de los santos y te bañas en sus aguas, tu mente se lava de todos los pensamientos mezquinos y queda limpia. **Comienza ahora a asociar tus pensamientos sólo con el bien; entonces lo que sale de tu boca (mente) nunca te contaminará.**

YO SOY es la autodefinition del infinito. **"Ve y diles que YO SOY me ha enviado a vosotros."** La conciencia (*Yo Soydad*) es el único poder del universo. Su poder te hace vivir. Si dices: **"Estoy enfermo."** ¡Lo estás! Si dices: **"Estoy seguro."** ¡Lo estás! Sintiéndote en la situación de un estado dado, debes tomar sobre ti los resultados de ese estado mental. Todas las cosas se hacen vivas a partir de un estado mental y sin el estado nada puede ser hecho, ya que solo resucitas el estado desde el cual estas identificado. Donde estás psicológicamente es lo que eres en realidad. Por lo tanto, si te sorprendes sintiendo lástima de ti mismo, déjalo y empieza a sentirte feliz. Si no lo haces, te identificarás con el estado de autocompasión y lo exteriorizarás.

"Deja que el débil diga: 'Soy fuerte.'" (N.T.: Joel 3:10) No esperes a ser fuerte para decir esto. Si te sientes débil en cualquier sentido, afirma **"Yo soy fuerte"**, y si persistes en esa asunción se consolidará como un hecho. **Ni uno debe tomar jamás el nombre del Señor en vano, porque ese nombre es YO SOY.** (N.T.: Éxodo 20:7)

El hombre justo ya es consciente de ser la persona que quiere ser. Nunca peca, sino que corre hacia el nombre, pues pecar es faltar a su estado deseado, y la rectitud es alcanzarlo. **"Lo pondré en alto porque conoce mi nombre."** (N.T.: Salmo 91:14) **Asume la conciencia de ser el que quieres ser y te salvarás de tu estado actual.** Tu hambre individual puede y será satisfecha cuando corras con rectitud hacia el estado deseado. Esto se hace a través del acto de sentir. Siéntete feliz y serás consciente de la felicidad. Siéntete casado y habrás pasado conscientemente al estado de matrimonio. La cosa deseada debe ser sentida antes de que seas consciente de poseerla.

Aprende a decir "no" a los pensamientos desagradables en lugar de aceptarlos con indiferencia pasiva, pues el alma debe imaginarse a sí misma en el acto para saborear el fruto del estado actuado. **Recuerda que sólo la conciencia es la causa del fruto que cosechas y la única explicación de su existencia.**

No hay nadie a quien culpar más que a uno mismo por todas las cosas que te han sucedido, te suceden y te sucederán, ya que no podrían venir a tu mundo a menos que las consintieras. Empieza ahora a consentir sólo pensamientos encantadores de deseos cumplidos antes de su confirmación por tus sentidos, y abandona el instinto animal de sufrir y bañarte en los sentimientos de dolor y autocompasión.

La lengua psicológica es muy parecida a la física. Si alguien te molesta, apártate y mantén la lengua de tu mente alejada de los puntos dolorosos de desagrado, pues tus pequeñas conversaciones mentales son las productoras de tu futuro. Sacrifica tu cuerpo de sufrimiento entregándolo y doma tu mente, pues se nos dice: **"Bienaventurados los mansos (domesticados), porque ellos heredarán la tierra."** (N.T.: Mateo 5:5) **Vístete de alegría y buenas nuevas y entrarás en tu lugar santísimo vestido con tu inmortal vestidura de amor.**

Hay un ritmo en tu mundo que no puedes oír ni ver, y tu aura es como la de ningún otro. Un sabueso lo sabe. Si dos olores fuesen iguales, ningún sabueso podría encontrarte. Pero tú eres único, único en tu especie, con tu propia aura especial que irradia tu nivel de ser. No juzgues las auras por la sencilla razón de que tienes que ver el aura de otro a través de la tuya, y lo que estás viendo es sólo tu ascensión del hombre.

La complacencia es una maldición. **"Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia."** (N.T.: Mateo 5:6) Controla tu imaginación con atención firme y atrévete a estar de pie y ser escuchado. **Andrés** es el discípulo que simboliza este aspecto de la mente. **Presta atención a tus pensamientos y disciplínalos para que fluyan desde la sensación de tu deseo cumplido, porque no estarás despierto hasta que tu yo exterior se vuelva apacible y tu yo interior dinámico.**

No trates de sacar a alguien de su miseria. Se nos dice: **"Deja que los inmundos sigan siendo inmundos; ¿qué es eso para ti? Sígueme."** (N.T.: Revelaciones 22:11) Al hombre se le da el poder del "yo" para pensar, y a cada uno se le permite pensar por sí mismo.

Todas las cosas, cuando son admitidas en la conciencia, son manifestadas, sean buenas, malas o indiferentes. **Atrévete a valerte por ti mismo de esta enseñanza y nunca más sentirás la necesidad de justificar el fracaso.**

Fuente original del texto traducido:

<https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-the-creative-use-of-imagination-edited-by-margaret-ruth-broome-1952/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín, diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevillegoddard.ivoox.com>

Próximamente en: <http://imaginaciondespierta.net.ar>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville/>